



Evolution Graphique , le design et la passion de la Voile *

La liberté que nous procure la pratique de la voile, permet d'envisager au fil du temps les projets les plus fous, quant à notre vision du monde, de la mer et surtout de la manière d'y évoluer. Le projet Evolution Graphique fait le point sur la voile légère et classique.

Son objectif est de transformer les standarts qui accompagnent l'univers des voiliers.

Ainsi les propriétaires désireux de personnaliser les voiles de leur bateau dans le but de participer à des régates, des rassemblements , des parades, pourront à partir d'une idée maitresse réaliser leur projet, respectant l'histoire et les lignes du navire. Ce processus comporte des esquisses et une succession de visualisations permettant de passer à la réalisation de la Peinture, elle même subordonnée aux contraintes du textile.

Aujourd'hui nous pouvons réaliser des projets inimaginables par le passé ! Les techniques permettant de pérenniser l'investissement se doivent d'être irréprochables face aux assauts du soleil, de l'eau, du sel et des manipulations diverses. Place à l'expérience des grandes courses au large et aux industriels qui ont su créer les produits résistants aux conditions les plus extrêmes.

Comme souvent il sera question de bonnes préparations et de méthode pour réussir à s'approcher au plus près du rêve, éveillé !

à bientôt .



**alexandre
jacquinot**

